

ABSTRAK

Lesna Yenti (00468/2008). Pilihan Menjadi Tukang Ojek di Kalangan Anak Putus Sekolah di Nagari Gantiang Kecamatan Batipuh Kabupaten Tanah Datar. Pendidikan Sosiologi Antropologi. Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Pendidikan merupakan hal yang sangat penting bagi umat manusia dapat memperoleh peningkatan dan kemajuan baik dibidang pengetahuan, kecakapan, maupun sikap dan moral. Pendidikan dipandang sebagai sarana intervensi kehidupan dan agen pembaharuan namun pada kenyataannya di Nagari Gantiang Kecamatan Batipuh Kabupaten Tanah Datar masih ada anak yang putus sekolah dan memilih bekerja sebagai tukang ojek ini maka adapun yang menjadi pertanyaan peneliti adalah *apa yang melatar belakangi anak putus sekolah memilih bekerja sebagai tukang ojek di Nagari Gantiang Kecamatan Batipuh Kabupaten Tanah Datar?*

Teori untuk analisis penelitian ini adalah pilihan rasional yang dikemukakan oleh James S. Coleman. Teori pilihan rasional ini memusatkan perhatian pada aktor. Aktor dipandang sebagai manusia yang mempunyai tujuan atau mempunyai maksud. Artinya, aktor mempunyai tujuan dan tindakannya tertuju pada upaya untuk mencapai tujuan itu. Aktor dipandang mempunyai pilihan (nilai, keperluan). Teori pilihan rasional tidak menghiraukan apa yang menjadi pilihan atau apa yang menjadi sumber pilihan aktor. Hal yang penting adalah kenyataan bahwa tindakan dilakukan untuk mencapai tujuan yang sesuai dengan tindakan pilihan aktor.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus intrinsic. Untuk pemilihan informan dilakukan cara *purpose sampling*, informan berjumlah 30 orang. Data dikumpulkan dengan cara observasi partisipasi pasif, wawancara mendalam, studi dokumentasi, untuk pengujian keabsahan data menggunakan triangulasi data, kemudian dianalisis dengan model *interaktif analisis* yang dikemukakan oleh Miles dan Huberman melalui langkah-langkah yaitu: mereduksi data, mendisplay data dan penarikan kesimpulan.

Dari hasil penelitian yang melatar belakangi anak putus sekolah yang memilih bekerja sebagai tukang ojek di Nagari Gantiang Kecamatan Batipuh Kabupaten Tanah Datar yaitu: (1) uang yang didapatkan lebih cepat, (2) mudah mendapatkan kredit motor, (3) pekerjaannya mudah, (4) sebagai gaya/life style, (5) mudah mendapatkan cewek/pacar